

## Familia Fürst vende paquete por 1,72% de la propiedad de Mallplaza en más de US\$ 84 millones

POR BENJAMIN PESCIO

La familia Fürst vendió una significativa cantidad de acciones de Mallplaza, con lo que se suman a los Müller en reducir el peso de los principales socios de Falabella sobre la propiedad de la compañía.

A nombre del director Paul Fürst Gwinner, Inversiones Avenida Borgoño realizó

■ El clan, junto a los Müller, ha emprendido una masiva compra de acciones de Falabella.

este martes una liquidación de 37.618.159 acciones de Mallplaza, por \$ 77.870 millones (US\$ 84,2 millones),

según un informativo de la Bolsa de Santiago publicado este miércoles. La operación equivale a 1,72% de la propiedad del operador de centros comerciales. De esta manera, el porcentaje en manos de esta sociedad familiar queda en 12,3%.

Esto ocurre mientras el clan, junto con los Müller -ambos socios minoritarios de Mallplaza-, han emprendido una masiva adquisición de acciones de la matriz, el gigante del retail Falabella.



Paul Fürst Gwinner, de Inversiones Avenida Borgoño.

Se trata de la primera desinversión de los Fürst en Mallplaza desde que en 2018 liquidaron 118 millones de acciones (un 6% de

la propiedad en esa época) en el marco de la apertura a bolsa de la compañía. Cabe indicar que a mediados de junio, esta familia informó de la compra de dos paquetes accionarios que suman el 0,88% de Falabella,

por los que desembolsaron unos US\$ 104 millones.

Con dicha operación, el clan - a través de su sociedad familiar Inversiones Avenida Borgoño - ya maneja el 2,49% de la firma de retail, según se informó a la Bolsa de Comercio en su momento, lo que tiene una valorización de US\$ 337 millones.

Todos estos movimientos se dan justo cuando, tras 22 años, este primero de julio, las siete históricas familias controladoras de Falabella terminaron su pacto de accionistas, el que les restringía la venta de acciones en el gigante del retail, abriendo el apetito de nuevos adquirientes de papeles de esta firma.

por los que desembolsaron unos US\$ 104 millones.

Con dicha operación, el clan - a través de su sociedad familiar Inversiones Avenida Borgoño - ya maneja el 2,49% de la firma de retail, según se informó a la Bolsa de Comercio en su momento, lo que tiene una valorización de US\$ 337 millones.